

Liebe Eltern,

nach den aktuellen politischen Beratungen zur Neubewertung der Corona-Situation hat das Sächsische Ministerium für Kultus neue Informationen zum Schulbetrieb im Dezember veröffentlicht.

Hiermit möchte ich Sie über die ab Dienstag, den 01. Dezember 2020, geltenden Regelungen in Kenntnis setzen:

- Die Schulen bleiben, soweit es das lokale Infektionsgeschehen zulässt, geöffnet.
- Unterricht findet nach Stundenplan statt.
- Bestehende Corona-Schutzmaßnahmen sind fortzuführen, d.h.
  - ➔ Zutritt zur Einrichtung nur für Personen ohne SARS-CoV-2-Symptome
  - ➔ Mundschutzpflicht auf dem gesamten Schulgelände
  - ➔ für Schüler\*innen und alle an Schule Beteiligten gilt zudem weiterhin auch außerhalb der Unterrichtsräume Mundschutzpflicht
  - ➔ Schüler\*innen mit im Verlaufe des Schultages auftretenden SARS-CoV-2-Symptomen sind unverzüglich abzuholen
  - ➔ eine erneute Teilnahme am Unterricht ist mit ärztlicher Bescheinigung bzw. nach 2 Tagen Symptomfreiheit möglich
  - ➔ Zutrittsverbot für alle einrichtungsfremden Personen
  - ➔ Ausnahmen nur in dringenden Fällen
  - ➔ Schulische Veranstaltungen, GTA durch außerschulische Honorarkräfte sowie Beratungen, Elterngespräche, Elternabende o.ä. sind derzeit auszusetzen. Ausnahme bilden beispielsweise Schulbesuche zur sonderpädagogischen Diagnostik.
- **Die Weihnachtsferien werden vorgezogen und starten bundeseinheitlich am 21.12.2020 (Schulstart im neuen Jahr: Montag, 04.01.2021).**
- **Bei lokalem Anstieg der Infektionszahlen auf 200 Neuinfektionen pro 100.000 Einwohner innerhalb von 7 Tagen findet eingeschränkter Regelbetrieb in festen Gruppen, mit festen Bezugspersonen, in festen Räumen statt.**  
Sie werden dann zeitnah über entsprechend einsetzende Veränderungen zum Schulbetrieb in Kenntnis gesetzt. Bitte informieren Sie sich regelmäßig auf unserer Schulhomepage.

Ziel all unserer Bemühungen wird nach wie vor sein, den Unterricht für Ihre Kinder solange wie möglich in der Schule abzusichern.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis bzgl. der getroffenen Maßnahmen und hoffen auch weiterhin auf Ihre Unterstützung.

Bei auftretenden Fragen sprechen Sie uns gerne an.

Trotz aller Umstände wünsche ich Ihnen und Ihren Familien eine besinnliche Vorweihnachtszeit.

Vor allem aber: Bleiben Sie gesund.

Ihre Schulleiterin

A. Hahn